

¿Qué es la paráfrasis mecánica?

Paráfrasis Mecánica o literal

Consiste en modificar sólo unas pocas palabras del texto o idea original, por medio de sinónimos o expresiones similares.

Ejemplo:

Hoy voy a cortar contigo el pasto.

Hoy voy a podar contigo el césped.



1.- Con base al enunciado, identifique la frase que reproduzca la misma idea (2 puntos)

a.- La risa es el sol que ahuyenta el invierno del rostro humano.
Victor Hugo

- Sonreír ayuda a aliviar las penas.
- Cuando ríes el invierno se apaga.
- Solo cuando hay sol podemos sonreír.

b.- Los boletos en primera clase tienen precios altamente elevados, pero valen cada centavo que se invierta.

- Es mejor no invertir en aquellos boletos.
- La inversión en un vuelo de primera clase vale la pena absolutamente, a pesar de que es bastante costoso.
- Mejor resulta comprar otros boletos, ya que los precios son muy elevados.

2.- Lea el siguiente texto acerca de Facebook, después realiza la paráfrasis modificando las palabras que se encuentran de color rojo en el cuadro de abajo. (3 puntos)

Facebook

Facebook es una **excelente** red social con una **gran** cantidad de usuarios activos, además está orientado a poner en **contacto** a unas personas con otras. Se **usa** en todo el **mundo** para **subir** fotos y tiene muchos otros usos que **probablemente** te van a **interesar**. **Pero** Facebook va más allá de una **página** web, para **algunos** es una **forma** de vida.

3.- Lea el siguiente texto acerca de Facebook, después realiza la paráfrasis modificando al menos 10 palabras y escríbelas en el cuadro de abajo (escribe las palabras modificadas en mayúscula). (5 puntos)

Indignación por aglomeraciones ante la visita de dos tiktokers en Cuenca

Las imágenes que se comparten en las redes sociales han causado críticas y molestia generalizada entre los cuencanos. Cientos de jóvenes agolpados durante el recibimiento a los tiktokers-influencers Antonia Ignacia, chilena, y Kevlex, ecuatoriano.

Ocurrió la tarde del sábado 8 de enero del 2022, en un conocido mall de la capital azuaya. Los asistentes se concentraron en el patio de comidas y los influencers llegaron escoltados por guardias ante la abrumadora cantidad de personas que se lanzó sobre ellos.

Los videos muestran cómo suben presionados y empujados hasta la tarima. Luego interactúan con el público, bailan y firman autógrafos, lo cual despertaron más los gritos de euforia de los presentes, la mayoría adolescentes. La mayoría lleva mascarilla, pero en algunos casos se la bajan hasta el mentón mientras gritan.